

神戸山王まつり

清掃ボランティア 「うんによいバスターズ」 が大活躍



神戸中学校の生徒が中心となって清掃活動を行う「うんによいバスターズ」が結成され、中学生ら201名が清掃活動に汗を流しました。

伝統の祭りを少しでもきれいな環境で楽しんでもらおうと、集めたごみは軽トラック1台分。子どもたちは、地元の方々や観光客からお礼や激励の言葉をかけられ、伝統行事や清掃活動について考える有意義な1日となりました。

「山王フェス」 を開催



山王フェスにおいて、子どもたちがダンボール製の甲冑を着て通りを練り歩く「ダンボール武者甲冑行列」が開催されました。参加者は、家族や友達に笑顔で手を振ったり、御旅所前で記念写真を撮影するなど、楽しみました。

また、ダンボール武者甲冑行列終了後には、誰でも参加できる“神輿担ぎ体験”も開催されました。神輿に触れ、老若男女掛け声合わせ神輿を担ぐ姿を見て会場は多くの笑顔と歓声に包まれました。

5月

19日

ばらウィークイベントを開催



ばら公園いこいの広場において「ごうど春のばらウィークイベント」を開催しました。町内生産者による花き販売やばらの解説を聞きながら園内を巡るガーデンツアーのほかステージパフォーマンスやフラワーアレンジメントのワークショップも行われ、会場は多くの笑顔と和やかな雰囲気に包まれました。

ローズストリートイベント

養老鉄道広神戸駅前「ごうど町賑わいのあるまちづくり協議会」主催の「駅前ローズストリートイベント」が開催されました。花の販売、オカリナやハンドベルの演奏、マカロニリースを作るワークショップ、物販が行われました。

